

be.tex® Green Revolution® FR

Art.No. 4435-26-RECY



STORY

Basierend auf dem beliebten be.tex® Revolution® FR gibt es nun das neue be.tex® Green Revolution® FR. Die Nutzung eines GRS (Global Recycling Standard) zertifizierten Garns sorgt für einen hervorragenden, ökologischen Foodprint! Mit seiner feinen Struktur, der exzellenten Knickfreiheit und einer hohen Blickdichte lassen sich auch detaillierte Motive perfekt abbilden. Dabei zeigt sich be.tex® Green Revolution® FR immer von seiner besten Seite: einmal glänzend, einmal matt – je nach Anwendung immer das perfekte Outfit.

Based on the popular be.tex® Revolution® FR, the new be.tex® Green Revolution® FR is now available. The use of a GRS (Global Recycling Standard) certified yarn ensures an excellent, ecological foodprint! With its fine structure, excellent crease resistances and high opacity, even detailed motifs can be perfectly reproduced. And in addition be.tex® Green Revolution® FR has two different sides: once glossy, once matt – always the perfect surface, depending on the application.

ANWENDUNGEN / APPLICATIONS

Hauptanwendung / Main Application:

Display-Rahmensysteme / Display Frame System

Weitere Anwendungsmöglichkeiten / Also suitable for:

Pop-up Displaysystem / Pop-up Display System

Tischdecke / Table Cloth

Banner / Banner

EIGENSCHAFTEN / FEATURES

Weich / Soft

Franst nicht aus / No Fraying

Knitterarm / Crease resistant

Colour-Boost-Beschichtung / Colour Boost Coating

1 matte & 1 glänzende Seite / 1 Matt & 1 Glossy Side

FAKTEN / FACTS

Material / Material: 100% Polyester/ Wirkware / Knitted

Garn / Yarn: Global Recycle Standard (GRS)

Breite / Width: 160 / 260 / 320 cm

Gewicht / Weight: 180 g/m²

Stretch / Stretch: Länge / Length: < 0,8% Breite / Width: < 0,6%

Dicke / Thickness: 360 µm

Transmission / Transmission: 47%

L*a*b*- Weißgrad / L*a*b* Whitepoint: 91*3*-11

Schrumpf / Shrinkage: Länge / Length: < 2,5%

Breite / Width: < 1,6%

BEMERKUNG / REMARKS

Verarbeitungs-Tipp: Nutzen Sie eine dünne Nadel und einen längeren Stich. Wichtig: Machen Sie einen Drucktest! Viele Faktoren beeinflussen das Textil beim Druck und in der Anwendung. Alle technischen Angaben wurden nach dem aktuellen Stand der Messtechnik ermittelt und geben die Werte der Messprobe wieder. Trotz höchster Qualitätsstandards kann es zu produktionstechnischen Abweichungen kommen – alle Angaben sind rechtlich nicht bindend und ohne Gewähr.

Processing tip: Use a thin needle and a longer stitch. Important: Run a print test! Many factors influence the textile during printing and application. All technical data were determined according to the current state of measurement technology and reflect the values of the measurement sample. Despite the highest quality standards, there may be production deviations – all information are legally non-binding and without guarantee.

